
集い、学び、そして実践してこそロータリー
～奉仕の受け手と喜びを分かち合おう～

ロータリーのマジック
2024-25 ＲＩテーマ 2024-25 クラブテーマWEEKLY

Club of Toyohashi
RI D2760

第19回（通算3608回）2024年12月12日

HARMONICNIGHT
THE

年末家族会

極上のお料理そして音楽が織りなすハーモニー

１．シシリエンス
２．パヴァ－ヌ
３．流転の王妃・最後の皇弟メインテーマ
４．ダッタン人の踊り
５．月の光
６．マリーノのコンチェルトよりコラージュ

～アンコール～
　　ミスター・ロンリー

親睦活動委員会担当

古澤巖×ベルリン・フィルハーモニックストリングス
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■ご家族の皆様、年末家族会へのご出席誠にありがとうござ
います。最後まで、ごゆっくりお楽しみください

　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
■次年度役員、理事の発表をさせていただきました
　井川 和英 会長エレクト
■井川次年度会長、宜しくお願い致します
　次年度役員・理事一同
■本日の例会を担当させて頂きました
　山本 勘司 親睦活動委員長
■大勢のご家族の皆様のご参加を心より歓迎いたします
　髙須 博久 Ｓ.Ａ.Ａ.
■今年も善意銀行のなべ募金にご協力いただき、誠にありが
とうございました　　松井 和彦 会員

■乾杯の発声を致しました　　村井 總一郎 ＰＧ
■閉会のあいさつをさせていただきます　　岡田 直樹 副会長
■前回は父の90歳の誕生祝、ありがとうございました
　福井 一裕 会員
■冨田佳央会員のご紹介により、先週入会いたしました。
　宜しくお願い致します　　小川 貴弘 会員
■来年１月19日から第23回スロータウン映画祭が開催されま
す。オープニングには、俳優の安藤サクラさんをお招きし
ます。ご参加いただければ幸いです

　山本 光伸 会員
■過日、娘の披露宴をレストランウエディングで行いまし
た。笑顔あふれる素敵な宴でした

　松坂 良太 会員　　　　　　　　　　　　　　（順不同)

事務局：豊橋市花田町石塚42-1  豊橋商工会議所内

近藤 眞 ニコニコ委員ニコニコBOX

写真の閲覧はこちらから▶１．東三河分区ＩＭ開催案内が届きましたのでご案内します。
　　　３月８日（土） 13：15～　ホテルアークリッシュ豊橋

幹事報告 青木 良浩 幹事

１．12月７日の米山奨学生学友合同忘年会にブレンテグシ エン
フバヤスガランさんと縣政行会員と出席して参りました。

会長報告

辰田 拓也 会員（12月12日）　　長濱 貴彦 会員（12月15日）
瀧﨑 裕司 会員（12月17日）

お誕生日おめでとうございます

長濱 貴彦 出席委員長出席報告
当日出席者 81名
総会員数 110名

計算会員数　92名中11名欠席
出席率  88.04%

ソングリーダー 権田 隆実 会員歌
「母さんの歌」

本日のゲスト
ヴァイオリニスト　古澤 巌 様
ベルリン・フィルハーモニックストリングス　５名
米山奨学生　ブレンテグシ エンフバヤスガラン さん
会員ご家族様（50名）

本日のビジター
豊橋北ＲＣ　　　　　４名　　　豊橋南ＲＣ　１名
豊橋ゴールデンＲＣ　３名　　　　　　　計　８名

12月19日（木）卓話「2025年を見越した金融環境」

例会予定

次回のプログラム

●12月26日（木）休会
●１月２日（木）休会
●１月９日（木）新春特別例会

　本日は多くの方にお集まりいただきありがとうござい
ます。来年の８月10日の75周年も皆さまにお集まりい
ただければ大変嬉しく思います。紅林さん、半分終わり
ましたね。楽しい例会をありがとうございます。残りの
半分も頑張っていただきたいと思います。本日は皆さま
と楽しい時間を過ごしたいと思います。乾杯。

乾杯 村井 總一郎 ＰＧ

　次年度の役員・理事の役割を発表させて頂きます。
副会長／クラブ奉仕：江﨑 雅彰 会員　　　幹　事　：山本 貴浩 会員
会　計　　　　：河村 　修 会員　　　Ｓ.Ａ.Ａ. ：冨田 佳央 会員
副幹事／プログラム：岩瀬 　清 会員　　　職業奉仕：豊田 正博 会員
社会奉仕　　　：野寄 誠三 会員　　　国際奉仕：植村 忠慶 会員
青少年奉仕　　：疋田 　涼 会員　　　会長エレクト：近藤　 眞 会員
直前会長　　　：紅林 友昭 会員　　　会　長　：井川 和英 会員

井川 和英 会長エレクト次年度役員理事の役職発表

　例会場入口で行いました鍋募金に多額のご寄付をいた
だき、ありがとうございました。本日集まった金額は５
万5000円でした。

善意鍋募金発表・贈呈
　　　　　　　　　　　　　　　　　紅林 友昭 会長

　本日は鍋募金にご協力していただき、ありがとうござ
いました。年末の支援活動に活用させていただきます。

　　　　　　　　　豊橋善意銀行　中神 真 常務理事

　私が小学生の頃の家族会でのチャリティーオークショ
ンで中日ドラゴンズの木俣達彦さんのサイン入りボール
が出品されていました。当時私は巨人の星の影響でＹと
Ｇのマークの野球帽を被っていた少年でしたが、父が私
に「あのボール欲しいか？」と聞いてきて、ついその場
の乗りで「欲しい」と言ってしまいました。父は大きな
声でオークションに参加し、見事セリ勝ちゲットしまし
た。サインボールは、何年かリビングに飾ってありまし
たが、サインは滲んでいき、誰のサインなのか判別がつ
かない様な状態になっていました。ちょうどその頃、友
人とキャッチボールをすることになりましたが、あるは
ずのボールが見つからず、サインボールを持ち出して
キャッチボールに使用してしまいました。何ヵ月か経っ
てから、茶色に汚れたサインボールを父が見つけてしま
い、私は大目玉を食らいました。これが私のかすかに覚
えている家族会の思い出のひとつです。
　今日ご出席の皆さまにも子供の頃に参加したロータ
リーの思い出の数々があるはずです。WEEKLYや周年史
はロータリーの家族会や様々な出来事を思い出すための
強力な助っ人となります。皆さまのお宅の書棚には
WEEKLYや記念史はありますか。

紅林 友昭 会長会長挨拶

　本日はいつもより少し早い年末家族会となりました
が、クリスマス色を抑えて、皆さまに料理と演奏を楽し
んでいただきたいという思いで親睦活動委員会が準備を
してくださいました。来年は75周年という節目の年で
もあるので、皆さまと一緒に頑張っていきたいと思いま
す。少し早いですが、来年も皆さまの元気な顔を拝見で
きることを楽しみにしています。

お礼の言葉 岡田 直樹 副会長
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